

# RIONS UN PEU

- Comment se quittent deux oeufs de Pâques qui sont fâchés ? Ils se quittent brouillés.
- C'est quoi un oiseau migrateur ? Un oiseau qui ne se gratte que d'un côté
- Deux poules se rencontrent: Comment ça va ma cocotte? Pas très bien. Je crois que je couve quelque chose!
- Comment appelle-t-on un oeuf venant de l'espace? Un « oeufni »
- Pourquoi la pomme est-elle contrariée ? Elle vient de rencontrer un pépin!



# COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



## LE MOT DE LA DIRECTRICE

Certains d'entre vous ont choisi de rejoindre notre Maison par proximité géographique, parce que vous connaissiez des résidents qui y avaient été hébergés, parce qu'une connaissance vous avait recommandé notre Maison ou parce que c'était la 1ère place disponible. Et puis certains sont venus ici parce que c'était « chez les sœurs de Loubeyrat ».

Depuis plusieurs années, ce ne sont plus les sœurs qui gèrent cette Maison, et depuis le décès de Sœur Anne-Marie en mars dernier, il n'y a plus de sœurs à Loubeyrat. Cependant, vous êtes nombreux à avoir rejoint la Maison en espérant y trouver un accompagnement spirituel. La raréfaction des prêtres ne nous donne pas la possibilité de vous proposer des messes aussi souvent que vous le souhaiteriez peut-être. Néanmoins, grâce à l'engagement de Mme Borot pendant de nombreuses années, puis de Mme Besacier depuis 1 an et demi, nous parvenons à organiser un temps de prière collectif mensuel.

Désormais, nous allons pouvoir vous proposer ce temps de prière 2 fois par mois grâce à l'engagement de M. Chaffraix (le fils de Mme Chaffraix) qui a répondu favorablement à ma sollicitation pour devenir bénévole, et alterner l'animation des temps de prière avec Mme Besacier. Nous l'accueillons avec plaisir et le remercions pour son engagement. Leur mission à tous les 2, en lien étroit avec la Paroisse, le Père Guillaume et le Père Yesuraja (Curé de Riom) est d'animer les temps de prière et de préparer les messes célébrées par le Père Guillaume.

Merci à eux pour cette belle mission.

Fabienne CHARDIN

## M A I

### D I C T O N S

- La rosée de mai fait une bonne année.
- Mai pluvieux rend le paysan heureux.
- Quand le mois de mai arrive au 28, l'hiver est cuit.
- Mai sans rose, rend l'âme morose.

### LES FÊTES

- |                 |                |
|-----------------|----------------|
| Le 3 : Jacques  | Le 13: Rolande |
| Le 11 : Estelle | Le 17: Pascale |

La forêt renaît de ses ruines ;  
 La mousse agrafe au roc sa mante de velours ;  
 La grive chante ; au loin les grands bœufs de labours  
 S'enfoncent tout fumants dans les chaudes bruines ;  
 Le soleil agrandit l'orbe de son parcours ;  
 On ne sait quels frissons passent dans les ravines ;  
 Et dans l'ombre des nids, fidèle aux lois divines,  
 Bientôt va commencer la saison des amours !  
 Aux échos d'alentour chantant à gorge pleine,  
 Le semeur, dont la main fertilise la plaine,  
 Jette le froment d'or dans les sillons fumés.  
 Sortons tous ; et, groupés sur le seuil de la porte,  
 Aspirons à loisir le vent qui nous apporte  
 Comme un vague parfum de lilas embau-més !

Louis Honoré Fréchette

## LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière le 2 et le 24 mai.



## EN AVRIL IL Y A EU...



**Le jeudi 4 avril**, Nathalie, conteuse et les élèves de l'école de Loubeyrat étaient de retour pour travailler sur notre histoire de la petite tortue. Les résidents et les enfants ont choisi le titre du conte : « Le voyage de la tortue ». Puis Nathalie a enregistré la voix des résidents. La restitution aura lieu le 6 juin à Menat.



**Le jeudi 4 avril** : Messe de Pâques avec le Père Guillaume, Nicole Besacier et Mr Beaulaton pour les chants. Beaucoup de monde était présent pour ce moment de partage. Au moment de la prière universelle, les résidents ont eu une pensée pour Soeur Anne Marie et pour tous les résidents disparus ainsi que pour leurs familles.



**Le mardi 9 avril**, Laurette, de la médiathèque de Combronde, est venue nous présenter le kamishibaï. C'est une sorte de théâtre ambulant où des artistes racontent des histoires en faisant défiler des illustrations devant les spectateurs. Cela vient du Japon. Nous avons apprécié le voyage!



**Le mercredi 10 avril**, Véronique est venue accompagnée de ses trois chiens : Mozart, Romy et Hubert. Nous avons échangé, à partir de photographies, sur les émotions humaines et animales. Nous avons appris beaucoup de choses.



**Le lundi 15 avril**, certains résidents se sont rendus à l'EHPAD d'Ennezat afin de participer aux Olympiades. Notre établissement a fini 2ème du classement. Rendez-vous le 22 mai pour la remise des récompenses.



## PORTRAIT DE NOUVEAUX RÉSIDENTS



Mr Pierre Bichat est né le 5 juin 1932 à Montcel. Il a un garçon et une fille. Mr Bichat a travaillé pour l'armée de l'air aux Gravanches, il a occupé de nombreux postes. Il a également été pompier sapeur-pompier.

Il aime le jardinage, les promenades, la lecture du journal, le sport plus particulièrement le cyclisme.

Arrivé dans notre établissement le 2 avril 2024 au RDC 15, nous souhaitons qu'il se plaise parmi nous.



Mme Lucienne Pantaine est née le 23 juin 1934 à Boissières dans le Cantal. Elle a un garçon, deux filles et cinq petits enfants. Elle a été gérante d'un « Petit casino » avec son mari à Châtel Guyon.

Mme Pantaine aime les mots cachés, la pâtisserie, le tricot, la couture, la belote, les voyages et les promenades.

Arrivée dans notre établissement le 10 avril 2024 au RDC 09, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.